

# Respuestas: "¿Son los Dioses responsables?"

Sumo Sacerdote HC 666

[Noviembre 27, 2019](#)

*Ankh666 dijo:*

*No estoy de acuerdo con la cuestión de la responsabilidad, sin embargo. Si creas genéticamente algo a lo que llamas «tu hijo» o «tu hija», tu trabajo es protegerlo. No te vas corriendo a otro sistema solar a salvarte el culo, como hicieron los Dioses. Y si lo haces, seguro que has fracasado como padre.*

*¿Quizá te sientes demasiado agradecido con ellos como para aceptar decir algo negativo sobre ellos, aunque sea la verdad? Cada uno a lo suyo, supongo... Aunque yo prefiero la honestidad.*

Ni siquiera entiendes cómo funciona la vida. En cuanto a que te mimen a ti y a todas las demás especies de lo que es literalmente toda la Tierra, y lleven de la mano a todas las personas que caminan por el planeta, tienes extrañas interpolaciones en tu propia mente tanto sobre lo que es la vida, como sobre lo que es la guerra y muchas otras cosas fundamentales sobre la existencia. ¿Has comprobado alguna vez el tamaño del planeta?

La vida se basa en la imprevisibilidad. Esta imprevisibilidad forma parte de la vida y está profundamente entrelazada en ella. Como tal, cada poema antiguo del que hablan los Dioses comienza con el mar caótico o el caos de la creación, y la lucha de un Héroe como Gilgamesh u otros, para instaurar una forma de orden en este universo, de otro modo totalmente caótico, para que la vida, la civilización, etc, puedan existir.

Uno puede tener un refugio literalmente cerrado para hormigas, con calefacción, electricidad, comida perfecta, y pretender ejercer un control total sobre ellas, y sobre sus vidas y decisiones, pero de hecho, no importa lo que TÚ hagas, las hormigas van a actuar por su propia voluntad. Esto ocurre incluso con las hormigas, que son de las formas de vida más pequeñas, y pueden ser controladas en un entorno cerrado.

Usted puede ser el mejor cuidador de estas hormigas, es decir, hasta que un evento de mayor magnitud sucede, que es de nuevo, una parte de la vida. La caída de un meteorito o un gran terremoto. Hay fuerzas en la existencia a las que no les importa tu relación con tus hormigas. También podría ser una erupción solar. Entonces, la casa en la que uno tiene la jaula se derrumba, y las hormigas mueren, y puede que incluso la persona que las cría, si no tienen ni idea de que se acerca el terremoto.

En el cerebro de la hormiga, la culpa es, por supuesto, suya, si es que podemos decir que tienen alguna pista de que, de alguna manera, está cuidando de ellas. La hormiga mira hacia arriba y se pregunta por qué ahora tiene que hacer más cosas, como buscar su comida, y cuál es este nuevo entorno en el que se encuentra tras el aplastamiento de la casa. Sin embargo, los verdaderos problemas son mucho más profundos y pronunciados, y posiblemente inexplicables para las hormigas en su nivel actual de conciencia. Peor aún, al igual que hizo la humanidad, las hormigas empiezan a maldecirte por algo sobre lo que raramente tienes responsabilidad.

Los Dioses estuvieron aquí durante decenas de miles de años haciendo crecer a la humanidad con gran cuidado, desde una especie completamente inconsciente, hasta una especie que se auto replica y avanza. Ahora, estamos empezando incluso a ir al espacio, y si superamos esta etapa, podremos consolidar enormemente la vida en el planeta con la desaparición del enemigo. La mayoría de las especies y la mayoría de los animales en el cosmos, como demostraría la evolución, nunca llegan tan lejos, ni siquiera cerca.

En nuestro caso, también fuimos atacados por fuerzas más allá de nuestro propio poder, pero los Dioses las mantuvieron a raya. Es totalmente sensato que se vayan y hagan una retirada táctica y no mueran por esto, como la persona que cultiva las hormigas en el ejemplo anterior no debería quedarse en la casa y morir por las hormigas.

Después de que la casa se derrumba, el pensamiento normal es abandonar a las hormigas y dejarlas morir, pero los Dioses claramente no nos vieron como hormigas, y decidieron que tenemos algún valor, suficiente valor de hecho para que nos sigan ayudando amablemente y extendiendo una mano amiga a la humanidad. Lo que magnificó la guerra en este mundo fue en particular su rebeldía al hacernos especies sensibles, lo que agravó a otras fuerzas que ahora llamamos enemigas, y que estaban en contra de nuestra existencia porque piensan que seríamos una amenaza para ellas.

Los Dioses son Dioses y son extraterrestres avanzados y no niñeras de cada nacimiento desde el amanecer de los tiempos. Tampoco somos en realidad sus iguales, esto es un concepto teórico de potencial y no una realidad. Esta exigencia significa que usted piensa que ellos deben ser forzados a ser sus «iguales», guiando cada uno de sus movimientos, y al mismo tiempo, esto invalida cualquier propósito para hacernos. Esto claramente no lo harán, ya que no somos iguales, los Dioses no son comunistas.

No nos hicieron para ser mascotas, sino para vivir, evolucionar y existir. Esta es la realidad del universo y no estar sujeto a las propias emociones de debilidad y de sentir que alguien les hace mal si no son controlados a distancia como un dron. Tenemos el poder suficiente para ver a través de las decisiones, desarrollar la comprensión, y ser nuestros propios «Dioses» en su mayor parte, por lo que los Dioses se aseguraron de que los métodos para esto siguen existiendo hoy en día.

La mayoría de las especies no consiguen pasar del río o del estanque, y mucho menos empezar a descubrir el espacio. Además, todas estas habilidades dadas en primer lugar, son de los Dioses y su intento de riesgo para ingeniarnos. Han sacrificado por nosotros más de lo que merecemos en la fase actual de nuestra existencia. La ciencia evolutiva sólo muestra que la mayoría de las especies se extinguen.

Algo así como la humanidad idiota actual se extingue sin más razón que tener botas de cocodrilo, o los pandas se quedan sin hogar porque los comunistas talaron todos los árboles. La diferencia entre nosotros y los cocodrilos o pandas que se extinguen por nuestro descuido es que en nuestro caso, alguien ahí fuera, realmente SE PREOCUPA por nosotros. Por eso seguimos existiendo.

La razón es que piensan más en el futuro y son inmortales, por lo que tienen el poder de ayudarnos y desarrollarnos. Pero no pueden controlar totalmente todo nuestro destino, porque nosotros también tenemos hasta cierto punto «Libertad» e influencia en nuestro propio entorno.

Tu opinión no se basa en la realidad, sino en sentimientos de abandono y quejas de por qué no nos aguantaron el orinal eternamente.

Todo lo que dices es al revés. En realidad, los Dioses jugaron muy bien hasta ahora. Existimos y realmente tenemos una oportunidad de desarrollarnos y seguir existiendo en un entorno muy amenazador. Estos alienígenas grises que la gente ve en las meditaciones, son reales y existen, y realmente quieren masacrar a la humanidad y realmente quieren que nunca avancemos. Y esencialmente no somos rival para ellos sin ayuda externa.

Fracasos recurrentes a los judíos, civilizaciones caídas, ellos completamente desplazados para nuestras civilizaciones, los Dioses persisten. Nos hemos movido sólo en las últimas décadas a través de

imposibilidades tales como no iniciar una constante WW3 promovido por el enemigo, causando una lluvia radiactiva masiva. De vez en cuando el dedo de algún líder político estaba en el botón que acabaría con el mundo, y no sucedió. La mayoría de las formas de vida de otros planetas que han tenido un paso similar y se han encontrado con el enemigo han desaparecido definitivamente. No somos los únicos, hay muchos planetas en los que ha ocurrido esto, y se han ido para siempre a la nada.

Los Dioses nos han salvado el culo y nuestro pequeño pueblo «Tierra» sigue existiendo, mientras que podría haber sido aniquilado muy fácilmente en una invasión o en una lluvia nuclear. Sabiendo lo retrasada que se ha vuelto la humanidad y cómo los judíos tienen literalmente todos los botones rojos, es sólo por la intervención extraterrestre de los Dioses que esto no ha sucedido todavía. Los Dioses tampoco son omnipotentes, y nosotros no somos borgs esclavos que no pueden hacer nada malo. Nos dieron una forma de conciencia y libre albedrío y esto puede ser nuestro propio fin, pero esta es la única manera de afirmar que tenemos una existencia válida o de existir en absoluto.

Lo que dices se basa en emociones infantiles y no en la realidad. Por supuesto, ser desagradecido y exigir siempre más de ELLOS, mientras que los humanos esencialmente apestan y tienden a ser una mierda, es la salida fácil, lo mismo que culparlos por no hacer MÁS y MÁS por nosotros. Como si la humanidad hubiera hecho una mierda por ellos, aparte de sentarse en chozas y cantar sus nombres por lo que parece ser cero o ningún beneficio para ellos, en absoluto, durante miles de años.

No sólo no hicimos nada bueno por ellos en mucho tiempo, sino que también nos aseguramos de acelerar, gracias al enemigo, nuestra propia tumba mucho más rápido. Y todavía siguen ayudando.

Si me preguntas la pregunta no es por qué no hicieron más, la pregunta realmente es por qué todavía insisten en ayudar a la humanidad a pesar de

que estamos fallando sistemáticamente. Aquí hay algo de buena crianza, no sobre hormigas y esclavos zánganos, sino cuando realmente creen en su creación.

Los Dioses son Extraterrestres avanzados, y no «omnipotentes» u «omnipresentes» como el enemigo afirma engañosamente que son, y lo mismo vale para el enemigo, y lo mismo vale para nosotros - no somos «omnipotentes» y «omnipresentes», y cualquier cosa así existiría en un lugar específico, en un momento específico, y en cosas específicas, y no en todo en absoluto. Incluso el enemigo que tiene todo esclavizado como un borg, claramente falla, comete errores, y no es omnipotente, omnipresente, o todopoderoso.